

---

## Inauguration de la rue des Martyrs de la Résistance à Maromme : un axe majeur plus esthétique, plus fluide, offrant un réel confort aux piétons et vélos

Les travaux de requalification de l'avenue des Martyrs de la Résistance (RD 6015) et du carrefour de la Valette à Maromme s'achèvent. Dans le cadre de sa compétence en matière de voirie et d'espaces publics, la Métropole Rouen Normandie a réalisé ce chantier d'ampleur. Jusque-là d'aspect très routier, dégradé et laissant peu de place aux déplacements doux (piétons et vélos), cette artère principale était un des projets prioritaires de la Métropole. Apporter une plus-value esthétique pour donner un nouveau souffle au cœur de ville dans lequel les piétons et les cyclistes seront favorisés, tel était l'objectif principal de ce vaste programme de rénovation de l'axe central de la commune. En parallèle, un important travail de gestion des flux automobiles a été effectué afin d'apporter davantage de fluidité à cet axe emprunté par 22 000 véhicules par jour.

